
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 25 janvier 2025 en visio 
 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
Présents :  
Marc Hoog - Roland Mehn - André Hahn - Hakim Bouhabila – Jacky Humler - Vincent Milliet 
- Huguette Ueberschlag - François Marcadé - Richard Godié – Lionel Grunenwald – 
Christophe Guyot – Fabienne Fleith– Jean Luc Kleinman - Anthony Hernu - Malik Bouacida - 
Pascal Fritz – Dominique Lihrmann – Stéphanie Lapaglia 
Excusés :  Claude Arnold  
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) – Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) - 
Sébastien Ebert – Cyrille Jehl 
 
Début de réunion : 09h00 
 

1. Informations du Président et du Président délégué 
 

• Approbation du PV de la réunion du 21 décembre 2024 à l’unanimité 

• Organisation de l'activité entre le Président et le Président délégué.  
Un texte précisant les responsabilités, associées à un organigramme, sera finalisé et publié. 
 
Les priorités en développement du DAF sont : 

o La formation 
o L'organisation de l'équipe technique à l'échelle de l'Alsace 
o La construction d'une nouvelle maison du football alsacien 
o Finaliser la territorialisation et la mise en place du Conseil des Présidents 

  

• Retour sur la réunion du CD de la LGEF du 20 janvier 2025 
Le Comité Directeur et son Président Yann Leroy ont décidé de mettre en place un Comité 
de pilotage sur la formation pour évaluer les possibilités de transférer des compétences à 
l'Alsace 
  

• Appel à candidature pour la commission des délégués.  
Le Comité Directeur valide le lancement de l'appel à candidature sur le site internet. Une 
fiche de poste va être mise en ligne. Le recrutement respectera scrupuleusement les 
conditions de candidatures qui y seront détaillées. 
 

2. Informations du Secrétaire Général 
 

• Validation des Commissions de District 
Le Secrétaire Général présente la nouvelle constitution des commissions du District. 
Le Comité Directeur valide les propositions à l’unanimité 
 

• Demande de dérogations clubs 
Demande du FC Hegenheim du 23 janvier 2025 
Le club sollicite une dérogation pour permettre à l’équipe 2 évoluant en District 3 de poursuivre 
la compétition en cas de forfait de l’équipe fanion. Agissant par anticipation, le Comité 
Directeur informe le club qu’il ne répondra pas favorablement à cette proposition. Il estime qu’il 
s ‘agit de garantir l’équité au sein du groupe H de District 3 entre toutes les équipes. 
 



Demande du FC Oermingen du 24 janvier 2025 
Le Comité Directeur enregistre le forfait du FC Oermingen en District 5. L’équipe 2 évoluant 
dès la reprise en District 8 Printemps, compétition sans accession ou relégation, le Comité 
Directeur autorise le club à pouvoir continuer la saison avec son équipe 2. 
 
Demande du Groupement EPA du 02 janvier 2025   
Le comité directeur ne souhaite pas déroger à l’article 5 du règlement des Jeunes. Il 
mandate le Vice-Président Roland Mehn pour donner toutes les explications au Groupement. 
 
Demande de l’AS Weyer du 17 janvier 2025 
Le Comité Directeur ne souhaite pas donner suite favorable à la demande. Roland Mehn 
prendra contact avec le club 
 

3. Information administrative 
 

• Ressources humaines 
Le Directeur présente la situation de Ambre Riethmuller, alternante qui arrive en fin de contrat 
en juillet avec l’obtention de son diplôme. 
Elle a émis le souhait de poursuivre son cursus en alternance au District lors de l’année 
universitaire 2025-2026. 
Compte tenu de la qualité de son travail et de son implication sur tous les sujets qui lui sont 
confiés, sur proposition du Directeur le Comité directeur valide la poursuite de son alternance 
sur des missions dédiées à l’arbitrage et à la formation technique. Cette proposition est 
conditionnée à l’obtention de son diplôme à l’issue de l’actuelle année universitaire. 
 

• Point visite DSI 
Le Directeur adjoint fait un point complet sur la visite de du Département des Services 
Informatiques de la FFF et sur l’avancement des travaux. 
Le Comité Directeur remercie les représentants de la DSI pour leur présence en Alsace et 
pour l'oreille attentive qu'ils ont eu à nos difficultés. 
Des membres du service compétitions vont intégrer les groupes de travail désignation, FAL 
et Portail bleu compétition 
  

• Point compétitions 
 Le Directeur adjoint fait un point complet sur l’actualité des compétitions. 
 

• Point match féminine RCS-PSG 
Le Directeur présente un point d’avancement de l’organisation de la rencontre RCSA-PSG 
féminines. Pour cette opération, le District travaille en collaboration étroite avec le Racing Club 
de Strasbourg en lui apportant la logistique d’invitation de tous les clubs ayant au moins une 
équipe féminine. 
Le Comité Directeur remercie le Président Marc Keller de sa confiance. 
 

4. Divers 
 

• Intervention Anthony Hernu :  
Anthony Hernu souligne l’absence de la question de notre RSE dans les commissions. Il 
serait pertinent d'en créer une dédiée qui pourra intervenir dans chaque projet de l’instance. 
 
Anthony Hernu poursuit son intervention sur le sujet de l'Intelligence Artificielle. Compte tenu 
de l’évolution exponentielle de l’IA et de son usage au quotidien par nos plus jeunes 
licenciés, il indique qu’une formation à l’IA pourrait être utile à l’instance. 
Le Comité Directeur indique qu’il étudiera le sujet 
  
 
 
 



• Point ETR 
2 réunions de l'équipe technique ont eu lieu récemment dont une concernant l'organisation 
de la gestion de l'équipe technique. 
Cyrille Jehl évoque sa situation personnelle dans cette organisation tenant compte des griefs 
qui lui ont été adressées. 
A l'occasion d'un séminaire de l'ETR, Patrice Grethen et Yann Leroy ont signifié à Cyrille son 
retrait de la fonction de coordination. Une solution de remplacement par un membre de la 
DTR va être mise en place. 
 

• Point d’avancement de la gestion des territoires 
Richard Godié présente un point d’avancement du séminaire prévu le 8 février 2025 à Munster. 
Il souligne la qualité du travail réalisé par les équipes du District pour que cette journée donne 
le coup d’envoi de la stratégie de territorialisation du projet 2024-2028 
 

• FAFA 
Huguette Ueberschlag revient sur la réunion de la commission régionale FAFA 
 

• Agenda 
Mardi 4 février 2025 à 19h - l’Étincelle à Sélestat  
Tirages des coupes d’Alsace Féminines (11 et 8) en présence des clubs qualifiés  
 
Mercredi 5 février 2025 à 12h – Siège du District à Entzheim  
Tirage au sort Coupe d’Alsace Masculins  
 
Samedi 08 février 2025 à 9h00 – Munster 
Séminaire des animateurs de territoire 
 
Lundi 10 février 2025 à 18h30 
Réunion du Bureau en visio 
 
Jeudi 13 février 2025 à 12h – Siège du District à Entzheim 
Tirages Coupe et challenge des réserves par le partenaire VIVIALYS  
 
Mercredi 19 février 2025 - 19h - Étape alsacienne E coupe de France 
RCSA/Crédit Agricole - Forum Hager Obernai 
 
Samedi 22 février 2025 à 09h00 – Entzheim 
Comité Directeur 
 
Dimanche 23 février 2025 - Final Four Futsal U13 Garçons/Filles 
 
Lundi 24 février 2025 - Tirages coupes CM 68 à Lutterbach 
 
Mercredi 26 février 2025 à 19h - Remise Labels chez Würth à Erstein 
 
Jeudi 27 février 2025 à 19h – Centre culturel et Sportif à Brumath 
Tirages des coupes du Crédit Mutuel 67 en présence des clubs qualifiés  

 
 
Fin de la réunion à 12h30 
 
                Le Président          Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Jacky Humler 
          
 
 


